

こあらグループだより最終号

【 3月主題：おおきくなったね・かみさまありがとう 】

主よ、あなたの道をお教えてください。

詩篇86編11節



大きくなったね！

早いもので、こあらグループ最後の週報となりました。
一年間共に過ごした、こあらさんたちの姿をご紹介します。

☆高月齢（4月～9月生まれの子どもたち）

・進級当初は、保育者やお友だち、お部屋に慣れず、なんだか不安そうな表情をしていた子どもたちでした。少しずつ新しい環境に慣れ、以前よりも走るのが速くなったり、雲梯やジャングルジムなど遊具遊びが上手になったり、遊びの中で“やってみよう。”とチャレンジしながら、沢山体を動かして楽しんでいました。

身の回りのことも保育者と一緒に取り組み、少しずつ自分でできるようになったことも増え、心も体も大きくなりました。



☆低月齢（10月～3月生まれの子どもたち）

・4月～6月の頃は、なかなかお部屋に慣れなくて、泣いて過ごすことが多かったのですが、だんだんと自分の好きな遊びを見つけて、保育者と触れ合いながら、笑顔が増えていきました。

高月齢の子どもたちとも一緒に遊び、サーキット遊びをすると、登ったマットの上にはっきりと立ち上がって“ピョーン。”と飛び降りたり、活発に動く姿が見られるようになりました。

手遊びや季節の歌を歌うと、可愛い小さな手を動かして保育者の真似をしながら、たくさん歌っていました♪



<おねがい>

☆夕方、17時までのお迎えの時は、保護者の方が2階のぺんぎんグループの部屋まで、お迎えに来てくださるようお願いいたします。



～ありがとうございました～

この一年、こあらさんたちと沢山遊んで、一緒にいろいろな経験を楽しむことができました。

言葉が増えたり、身の回りのことを自分でしようと頑張る姿など、こどもたちの成長、大きくなった姿を見ることができて、とても嬉しく思っています。

ぺんぎんグループでの成長が、とても楽しみです。
一年間、ありがとうございました。

